

## Recupera industria del vestido empleos (Reforma 26/10/12)

Recupera industria del vestido empleos (Reforma 26/10/12) De acuerdo con la Secretaría de Economía, la cadena textil-vestido registró en los últimos tres años la generación de 45 mil empleos Por Luis Durán Cancún México (26 octubre 2012).- Al inaugurar el 36 Congreso Nacional de la Industria del Vestido, el secretario de Economía, Bruno Ferrari, destacó que luego de la crisis mundial del 2009, esta industria recuperó 28 mil empleos. El funcionario federal comentó que en total la cadena textil-vestido registró en los últimos tres años la generación de 45 mil empleos. Actualmente, el número de empleos registrados por estos sectores ronda los 450 mil, explicó Ferrari, de los cuales 314 mil corresponden a la industria del vestido. Este año, la cadena textil-vestido ha exportado 4 mil 500 millones de dólares; de estos, 3 mil 400 millones los aporta sólo el sector vestido. Durante su discurso, el Secretario de Economía hizo un llamado para que las industrias del vestido y textil trabajen más de cerca para impulsar el crecimiento de esta cadena productiva. En su participación, el presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), Sergio López de la Cerda aplaudió que la SE haya iniciado un procedimiento para establecer un panel de controversia ante la Organización Mundial del Comercio contra los subsidios que China aporta para sus industrias. De la Cerda comentó que a pesar de la apertura comercial, la industria del vestido mexicana conserva un superávit de mil 800 millones de dólares. Actualmente en el País existen 4 mil 500 empresas de la industria del vestido, de las cuales alrededor del 90 por ciento son Pequeñas y Medianas Empresas. Los trabajos del Congreso Nacional de la Industria del Vestido iniciaron hoy en Playa del Carmen y terminarán el próximo domingo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 26 octubre 2012